

# Beschlussvorlage

01/2017/0857

Federführung:	Amtsleitung/Bürgermeister	Datum:	23.05.2017
Bearbeiter:	Johann Hartmann	AZ:	8541-10003

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Gemeinderat	01.06.2017	öffentlich

## Derzeitiges Breitbandprojekt - Glasfasererschließung im Gemeideteil Denklingen

### Sachverhalt:

Das Projekt, Dienhausen und alle Einödbereiche der Gemeinde Denklingen mit Glasfaser zu erschließen, befindet sich bei den Leitungstrassen kurz vor Ende Planungsphase und vor Abschluss, die Genehmigungen der betroffenen Grundstückseigentümer einzuholen.

Nun hat sich bei der Ausführungsplanung zu diesem Projekt die Chance aufgetan, dass Erdgas Schwaben für die Telekom die notwendigen Leerrohre entlang der Hauptstraße in Denklingen für die Zubringerleitungen nach Dienhausen verlegen würde. Dabei kann Erdgas Schwaben in eigenwirtschaftlicher Weise weitere Breitbandleerrohre im Gemeideteil Denklingen für eine spätere Glasfasererschließung verlegen. Das wäre ein großartiger Synergieeffekt, zumal in Denklingen alle einen Glasfaseranschluss erhalten würden, die auch einen Erdgasanschluss wollen. Des Weiteren würden diese Leerrohre bedeuten, dass im Ausbaugebiet (vorerst Hauptstraße und Menhofer Straße) eine spätere Glasfasererschließung unkompliziert möglich sein wird.

Das Problem bei dieser Vorgehensweise ist, dass der Endtermin gemäß Vertrag Telekom/Gemeinde um ein paar Monate nicht eingehalten werden kann.

### Vorschlag zum Beschluss:

Der Gemeinderat stimmt dieser Vorgehensweise ist.